



Fête du village

La fête de notre village s'est déroulée du 20 au 22 juillet.

Un moment fort de partage et d'animations pour notre village.

Merci à tous ceux qui ont contribué à la réussite de cet événement :

L'association les Amis de Beaufort : Merci pour le prêt du barnum et votre soutien logistique.

Les forains : Votre bonne humeur et votre fidélité sont toujours appréciées.

Chez d'Évauré : La qualité de vos produits a ravi tous les gourmands.

Merci aussi à l'équipe qui a permis le bon déroulement de ces journées et de la brocante.

Rendez-vous l'année prochaine pour une nouvelle édition !

INFO PRATIQUE

Oika Oika



Nous participons à l'évènement Oik'Animation pour les enfants hospitalisés au CHU d'Amiens.

La page Facebook "Oik'Animation du Santerre pour les enfants du Chu d'Amiens" vous donnera de plus amples informations.

INFO MAIRIE

Nous félicitons les jeunes diplômés de notre village et les invitons à se manifester auprès de la mairie lorsqu'ils auront leur attestation. Ils recevront un présent pour les récompenser. Profitez bien de votre été !



INFO FIBRE

Nous sommes tous concernés ! Le réseau cuivre, qui fournit actuellement le téléphone, internet et la télévision, va disparaître progressivement au profit de la fibre optique. Même si vous ne souhaitez pas prendre un abonnement internet, il faudra que vous soyez raccordé pour conserver votre ligne téléphonique.

Votre équipe municipale pour vous servir : Arnaud

COQUART - Maire 06.82.68.87.63

Didier DAUMONT - 1er Adjoint 06.10.46.46.09

Eric LE DIVENAH - 2ème Adjoint. 06.03.13.78.95

Sandrine LEPAGE - Secrétaire 03.22.37.46.50

mairie.beaufortensantere@wanadoo.fr

Horaires de la mairie : les mardis de 16h à 17h30

et les samedis de 9h30 à 11h30.



La mairie est fermée jusqu'au 19 août inclus. En cas d'urgence, vous pouvez contacter Eric (deuxième adjoint) au 06 03 13 78 95.

Première étape de la remise en état de la porte de l'église



Avant sa réfection complète et sa remise en peinture, la porte de l'église a été poncée et son bas de porte a été remplacé.



Comme tous les ans en été, les pompiers ont procédé à l'inspection des bornes à incendie de notre village qui sont toutes fonctionnelles.

Nous continuons d'embellir le village !

Nous sommes toujours à l'écoute de vos propositions, nous attendons vos idées

#boiteàidées #boiteauxlettres #facebook #mail